

Presseinformation



Christoph Kolbe neuer Pressereferent beim DFV

Berlin, 04. November 2010 – Christoph Kolbe unterstützt zum 1. November als neuer Pressereferent das Team in der Geschäftsstelle des Deutschen Franchise-Verbands. Er folgt auf Pascale Taube, die im Oktober zum AMA Fachverband für Sensorik e. V. gewechselt ist.

Der 36-Jährige kommt von der Kommunikationsagentur Media Consulta, bei der er als PR-Berater tätig war. Hier betreute der gebürtige Ostwestfale Etats für das Bundesministerium für Arbeit und Soziales, die Bundesregierung sowie für verschiedene Verbände. Vor Media Consulta war der studierte Medienwissenschaftler mehrere Jahre in einer inhabergeführten PR-Agentur in Frankfurt am Main tätig.

ENDE

Der **Deutsche Franchise-Verband e.V.** vertritt die Interessen der deutschen Franchise-Wirtschaft im nationalen und internationalen wirtschaftspolitischen Umfeld. 2008 erwirtschafteten 950 Franchise-Geber, gemeinsam mit 57.000 Franchise-Nehmern und 450.000 Mitarbeitern rund 47 Milliarden Euro Umsatz.

Ansprechpartner:
Deutscher Franchise-Verband e.V.
Christoph Kolbe
Luisenstraße 41, 10117 Berlin
Tel. 030/ 278 902-12, Fax: -15
E-Mail: kolbe@franchiseverband.com
Internet: <http://www.franchiseverband.com>